



UNIVERSIDAD
DE SANTIAGO
DE CHILE

Santiago, 24 de diciembre del 2020

Estimada Comunidad Educativa:

En esta especial ocasión, cuando podemos reunirnos con nuestras familias y seres queridos, me permito enviarles mis deseos de paz y bienestar para cada uno de ustedes.

En uno año lleno de dificultades, es muy importante relevar que todos juntos hemos logrado permanecer unidos para afrontar las adversidades que se nos han presentado, y de esta forma, dar continuidad a nuestras actividades en un contexto muy complejo.

Por sobre todas las cosas, hoy nos une el deseo de encontrar salud y bienestar de cara al futuro, para que cada uno de los integrantes de nuestra comunidad pueda continuar desarrollándose, y prontamente podamos volver a reencontrarnos una vez más.

Es por todo lo anterior que, deseo enviarles a todos ustedes mi más afectuoso saludo de navidad, y próspero año nuevo 2021.

Muy cordialmente,



Jorge Torres Ortega
Administrador

Liceos Universidad de Santiago de Chile